# Содержание/Contents

### Комментарии

4 Е.А. Смирнова Верховный Суд о сути торгов

Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 27.11.2017 N 306-ЭС17-10491

12 А.В. Саркисян

К вопросу о пределах ответственности арбитражного управляющего за убытки, причиненные неоспариванием сделок должника Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 26.10.2017 № 305-ЭС17-8225

18 А.В. Томсинов Пределы прав покупателя при обнаружении недостатков товара (ст. 475 ГК РФ) Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 08.11.2017 № 305-ЭС17-9184

24 И.А. Ястржембский Согласованной цене договора ничто не угрожает. Даже НДС Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 23.11.2017 № 308-ЭС17-9467

### Зарубежные кейсы

31 С.Л. Будылин Когда знания директора вменяются компании, или Чисто английский откат Комментарий к делу *Jafari-Fini v. Skillglass Ltd & Ors* [2007] EWCA Civ. 261 (30 March 2007)

44 Е.А. Останина

Преддоговорная ответственность по сделкам, требующим нотариального удостоверения

Решение Верховного суда Германии от 13.10.2017 *V ZR* 11/17 и комментарий к нему

# Дайджесты

- 54 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за январь 2018 г.
- 63 Обзор судебной практики Верховного Суда Российской Федерации и Конституционного Суда Российской Федерации по налоговым спорам за декабрь 2017 январь 2018 г.
- 72 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам процессуального права за декабрь 2017 — январь 2018 г.

# Свободная трибуна

- 80 В.В. Байбак, А.В. Ильин, А.Г. Карапетов, А.А. Павлов, С.В. Сарбаш Комментарий к постановлению Пленума ВС РФ от 21.12.2017 № 54 «О некоторых вопросах применения положений главы 24 Гражданского кодекса Российской Федерации о перемене лиц в обязательстве на основании сделки»
- 138 М.Л. Гальперин Гражданско-правовая ответственность в исполнительном производстве
- 160 С.Д. Иванов Оспаривание решений третейских судов на основании отсутствия компетенции на разрешение спора или выхода за ее пределы. Перспективы обжалования третейских актов предварительного характера

# Научный перевод

168 Г.Г. Вальдекасас Публициев иск в нашем действующем правопорядке

#### **Case Notes**

4 Ekaterina Smirnova

The Supreme Court of the Russian Federation on the Nature of the Tender Case comment on the judgment of RF SC No. 306-9C17-10491, 27 November 2017

12 Arutyun Sarkisyan

On the Issue of the Liability Limits of the Trustee in Bankruptcy for Losses Caused by Non-Challenging of Debtor's Transactions

Case comment on the judgment of RF SC No. 305-9C17-8225, 26 October 2017

18 Anton Tomsinov

Limits of the Customer's Rights When He Finds Defects of Goods (Article 475 of the Civil Code of the Russian Federation)

Case comment on the judgment of RF SC No. 305-9C17-91840, 8 November 2017

24 Igor Yastrzhembskiy

Nothing Threatens the Agreed Price of the Contract. Even VAT Does Not Case comment on the judgment of RF SC No. 308-9C17-9467, 23 November 2017

### **Foreign Cases**

31 Sergey Budylin

When the Knowledge of the Director is Imputed to the Company, or A Purely English Bribe

A Commentary to the Case *Jafari-Fini v. Skillglass Ltd & Ors* [2007] EWCA Civ. 261 (30 March 2007)

44 Elena Ostanina

Pre-Contractual Liability if the Contract Requires Notarial Certification

### **Digests**

- 54 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law for January 2018
- 63 Digest of the Rulings of the RF Supreme and Constitutional Courts on Tax Law for December 2017 — January 2018
- 72 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Procedural Law for December 2017 January 2018

#### **Articles**

- 80 Vsevolod Baibak, Anton Ilyin, Artem Karapetov, Andrey Pavlov, Sergey Sarbash A Commentary on the SC RF Plenary Ruling of 21 December 2017 No. 54 «On Certain Issues in the Application of RF Civil Code Chapter 24 on Contractual Assignment of Rights and Debts under an Obligation»
- 138 Mikhail Galperin
  Civil Liability in Enforcement Proceedings
- Sergey Ivanov Challenging of Arbitral Awards on the Grounds of Absence of Competence for Dispute Resolution or Beyond Such Competence. Perspectives of Appealing against Arbitral Preliminary Rulings

#### **Translated Article**

168 Guillermo G. Valdecasas

Publiciana in rem Actio in Our Contemporary Legal System